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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）工聯會社會事務委員會
及「蝸居部落」早前一項調查結果顯示，逾80%受訪者認
為本港樓價已經超越所能負擔水平，近80%受訪者更指現
時住屋開支負擔已影響生活規劃。工聯會立法會議員王國
興及潘佩璆昨日聯同工聯會港島各區議員及地區人士，發
起大型花車巡遊，由小西灣㢏出發收集市民的支持簽名，
積極爭取特區政府完善房屋政策，解決港人住屋難、生活
困的問題。
王國興及潘佩璆認為，完善房屋政策是目前特區政府

首要處理的大事，好讓每個家庭都能安居樂業。他們強
烈要求特區政府每年興建33,000個公屋單位，並達兩年上
樓要求，又需復建適量居屋，訂價更要考慮市民承擔能
力。

工聯會花車巡遊
促政府改善房策

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）特首曾蔭權繼續聯同財
政司司長曾俊華就施政報告及財政預算案作聯合諮詢，華
員會昨日就提出幾點期望，包括重新檢討公務員薪酬調整
機制；總結經驗，制定可優化管治的理念、政策；有效促
進社會和諧。
華員會期望，本屆政府㠥手帶領全社會檢討及總結回歸

以來的管治經驗，包括問責制、公務員政策，政府內外部
的諮詢協商架構，以制定可優化管治、凝聚公務人員和社
會的理念、方針及措施。
華員會又希望政府能創造新的經濟增長點，並令本港可

集中精力發展經濟，減少社會內耗，促進社會和諧，包括
進一步優化社會保障及福利，努力實現「居者有其屋」的
安居政策，復建居屋，增建公屋。同時重新檢討公務員薪
酬調整機制，避免加劇加深政府與公務員之間，以及市民
與公務員之間的裂痕。

公僕薪調機制
華員會望檢討

曾俊華指出，正如李克強副總理所說，「李六招」、
「36招」目的是「進一步發揮香港長期以來形成的獨特
優勢，發揮香港在內地改革開放和現代化建設中不可
替代的重要作用」，而這「是香港的需要，也是國家的
需要」。從經濟學的基本原理來說，所有成功的經濟活
動，都必定是雙贏或者是多贏的。內地改革開放之
後，港商大舉北上，就是非常好的雙贏例子。

需了解國家未來五年轉變方向
他續說，要明白李克強所宣布的措施背後的政策，

一定要對「十二五」有背景的認識。譬如，一定要了
解國家未來五年加快轉變的方向，知道國家經濟發展

方式將會轉變為擴大內需、發展服務業和新興產業、
推進城鎮化、推進科技進步和創新、發展資源節約和
環境友好型的社會，且要進一步改革開放，要加快實
施「走出去」的戰略。
他說，國家這些轉變是為適應世情國情的深刻變化

而制定的，涉及對整個經濟結構的戰略調整。戰略調
整不是隨便或經常作出的，它預示㠥一個較長時期的
發展方向。香港如果能夠積極把握、配合，對香港和
國家必定都有利。

兩地服務業結合 利國利港利民
曾俊華指出，服務業是香港的強項，佔本地生產總

值達到93%。李克強當日在答問中指出，「實事求是
地說，香港的服務業是有國際競爭力的」，兩地服務業
結合，「利國、利港、利民」。可以說，「十二五」規
劃提出的發展戰略調整，將是香港未來發展的重要引
擎。這要求香港考慮本地的發展時，不能只從香港
1,100平方公里範圍去思考，更要從960萬平方公里的視
野去思考。

指「李六招」提供商機等同港GDP  服務業北上空間大

財爺解畫十二五：「4%」值2萬億元
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）國務院副總理李克強來港宣布的「李六招」、「36招」，繼

續成為城中討論熱話。財政司司長曾俊華亦在最新網誌中解構「4%」的意義，指出「十二

五」規劃提出要發展服務業，從佔經濟總量的43%，提升至47%。以國家去年近40萬億元人

民幣的GDP來計算，4個百分點就達1.6萬億元；以五年後的GDP來推算，就會超過2萬億

元，這個水平就是等同目前香港一年的本地生產總值；而內地的服務業比重比發達國家平均

70%的水平有20幾個百分點的差距。對有意參與提升內地服務業的香港服務業

者來說，這意味㠥一個長遠而產值巨大得難以想像的發展空間。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）中
共中央政治局常委、國務院副總理
李克強訪港期間，宣布了中央政府
一系列支持香港與內地攜手合作共
贏、邁向新台階的政策措施。特區
行政長官曾蔭權指出，正值環球經
濟環境極不明朗，歐美債務危機隨
時引發另一次的全球經濟衰退，中
央的一系列新措施，有助內地與香
港共同應對挑戰，措施不僅有助促
進香港的經濟中長期發展，亦將有
助國家繼續實行對外開放和經濟改
革。

助內地與港攜手應對挑戰
曾蔭權在港台英文節目《給香港

的信》中指出，李克強此次率領規
格極高的龐大代表團訪港，在短短3
天的訪港行程中，亦盡量走訪、接
觸各個不同階層的人士，了解香港
社會經濟民生情況，盡顯中央政府
對香港的重視。曾蔭權指出，環球
經濟的動盪無可避免會影響香港這
個高度外向型的經濟體系，但李克
強於「十二五」規劃論壇上特別強
調香港優勢及中央一貫的支持，無
疑為香港與內地攜手應對挑戰，派
了定心丸。
曾蔭權指出，李克強所宣布的六

大新政策措施，既造福香港，亦有
利國家；措施為香港經濟發展拓寬
頻譜，提供更多機遇，令香港能夠
在未來一段時間保持經濟增長：
「尤其在全球經濟環境如此脆弱的情
況下，這些措施將有助於香港在各
個不同的經濟領域創造更多就業機
會，亦會為香港繼續向前邁進，提
供一個更加廣泛的和可持續的經濟
基礎。」

發揮各自優勢達互利共贏
一場經濟「盛宴」就在當前，曾蔭

權形容香港何等幸運得到中央政府的
高度重視香港長期繁榮穩定，亦是中
央政府對香港投下的「信心一票」，
希望每一個企業及專業人士都可把握
「已放在餐桌上的機遇」。

他並強調，李克強所宣布的措施的
目的，是更充分地發揮內地與香港各
自不同的優勢，達到互利、多元和共
贏。而在過去的30年，香港在內地改
革開放及經濟發展中發揮了重要而獨
特的作用，日後亦會繼續發揮作用，
推動內地與香港更緊密、更廣泛、更
深入的融合。
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■工聯會發起花車巡遊爭取政府完善房屋政策。

■國務院副
總理李克強
早前宣布中
央政府一系
列支持香港
措施。
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四川省人民政府副省長陳

文華日前到訪中國旭光高

新材料集團有限公司香

港總部，執行董事兼

行政總裁張大明熱情
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香港文匯報記者
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陳文華副省長率領一行六人，剛結束南非
等地的公務交流活動，日前停留香港短

短半天，百忙中到訪位於環球貿易廣場的中
國旭光高新材料集團有限公司總部，執行董
事張大明向陳文華副省長介紹了旭光高新材
料產品應用；期間張大明介紹指PPS（聚苯硫
醚）樹脂產品共100多款，頗多行業均會首選
PPS作為材料，取代金屬材料，廣泛應用於電
器、電子、汽車、交通、環保除塵、航空航
天、塗料等領域。

陳文華副省長稱讚旭光高新材料集團在四川省的投資很有規模，是次過境
香港抽空來考察，是對他們高質量產品以表認同，同時對他們的藥用產品深
具信心，讚揚旭光高新材料集團是中國唯一獲批准及認證的藥用芒硝生產
商，旗下產品經過國家批
准，予消費者充足信心；
同時他對旭光高新材料集
團的規範管理留下深刻印
象，確實符合香港金融機
構的上市公司的優質管理
水平。

四川副省長陳文華訪旭光高新材料集團

產品經國家批准予信心

張大明亦表示，集團生產基地主要在四川省，當地政府的領導對集團的
發展給予很大的支持，他對陳文華副省長路過香港，專門到公司來參觀，
給予集團很大的鼓勵作用，集團承諾按照政府的要求，把產業辦得更好。
張大明補充指，四川省政府對集團提出很高的要求，要集團加快發展，來
滿足國內對PPS樹脂的原材料要求。他強調，國家《「十二五」材料發展戰
略規劃》中新材料被列為七大產業之一，PPS被納入戰略性新興產業，集團
生產的芒硝，則是加工成高新材料PPS樹脂的原材料之一，業務體垂直整合
發展，可收最佳協同效益，將會成為市場焦點。

陳文華副省長特別感謝香港政府及市民
對四川省的關心和幫助

在訪問過程中，陳文華副省長特別提到他很感謝香港政府及人民對四
川省企業的支持、關心和幫助。他對香港各界積極參與「5．12」汶川
大地震的救災行動及協助災後的重建工作表示印象深刻，而且高度讚揚
香港的專業醫療隊伍在災區的拯救工作。陳副省長表示，非常感激香港
協助四川災民度過困難的日子，同時表現出血濃於水的同胞之情。

按照政府要求辦好產業

■四川省副省長陳文華與中
國旭光高新材料集團有限公
司執行董事張大明友好合照

■張大明向陳文華副省長介紹藥用芒
硝產品

■張大明向陳文華副省長介集團所榮獲的獎項

■PPS（聚苯硫醚）產品

■中國旭光高新材料集團生產的芒硝藥品


